

**Vernehmlassungsverfahren „Landwirtschaftliches Verordnungspaket 2022“ –
Stellungnahme der AIHK gegenüber economiesuisse**

Vielen Dank für die Möglichkeit zur Stellungnahme zum landwirtschaftlichen Verordnungspaket 2022.

Aufgrund der begrenzten Betroffenheit unserer Mitgliedsunternehmen mit dem Verordnungspaket, verzichten wir jedoch auf eine detaillierte Stellungnahme.

Die Aargauische Industrie- und Handelskammer (AIHK) unterstützt Anstrengungen, welche die administrativen Aufwände verringern. Ebenso begrüßen wir, dass Fehlanreize im Bereich Direktzahlungen für Sömmerungsbetriebe reduziert werden. Im Allgemeinen betrachten wir eine Erhöhung von Direktzahlungen jedoch sehr kritisch, auch wenn diese über das ordentliche Budget abgedeckt werden können.